



www.servuspartei.at/presse

Ing. MMMag. **Hannes Pirker** M.A.I.S.
Gründer und Initiator der Bewegung aus der Mitte
Spitzenkandidat

Salzburg, 08.07.2024

SERVUS
POLITIK 2.0

SERVUS Partei präsentiert Team und startet Kampagne für Unterstützungserklärungen

Utl: Neue Kraft der demokratischen Mitte will antreten, um Teil der Lösung zu sein. Die beiden ehemaligen Nationalratsabgeordneten Groß und Steinbichler geben ihr Politcomeback mit der SERVUS Partei

Salzburg, 08.07.2024. Die SERVUS Partei stellte heute in der Stiegl Brauwelt in Salzburg erste Kandidaten für die Nationalratswahl 2024 vor. Auf der Kandidatenliste finden sich bereits jetzt Menschen aus vielen verschiedenen Berufsgruppen – manche Politprofis, manche Quereinsteiger, einige Selbstständige, aber auch Angestellte oder Landwirte. Dass sich bisher nur eine Frau auf der Liste findet, wertet Parteigründer und Spitzenkandidat Hannes PIRKER auch als desaströsen Befund für die Frauenpolitik der vergangenen Jahre. Sein Appell an alle Frauen im Land: „Steht auf, helft uns, dieses Land zu gestalten, und bewerbt euch für eine Kandidatur auf unserer Liste. Wir brauchen euch!“ Die Liste der heute vorgestellten Kandidaten im Überblick:

- Ing. MMMag. Hannes PIRKER, M.A.I.S., Unternehmer aus Salzburg (S).
- Martin FANKHAUSER, Unternehmer aus Kramsach (T).
- KommR Ing. Mag. Werner GROISS, Steuerberater und Wirtschaftsprüfer aus Gars am Kamp (NÖ). Ehem. Abg. z. NR.

- Ingrid ZARFL, Öffentlich Bedienstete Sachbearbeiterin aus Wolfsberg (K).
- Mag. (FH) Stefan MANDL, Unternehmensberater, Lebens- und Sozialberater aus Elsbethen (S).
- Leopold STEINBICHLER, Landwirt aus Aurach am Hongar (OÖ). Ehem. Abg. z. NR.
- Richard PLANER, MSc, Kaufmann aus Scheffau am Wilden Kaiser (T).
- Jonas MÜHLHALER, Maturant und Zivildienstler aus Schwaz (T).
- Christian STOCKINGER, Fremdenführer aus Wien.
- Maximilian LINDPOINTNER, BSc, BSc, MSc, Diplomierter Gesundheits- und Krankenpfleger aus Amstetten (NÖ).
- Dipl. Ing. Manfred SCHMID, IT-Spezialist und Unternehmer aus Thalgau (S).
- Mag. Peter PETRUS, Angestellter Senior Berater und Psychotherapeut in Ausbildung aus Baden (NÖ).
- MR Dr. med. Andreas WEHMEYER, Arzt aus Loipersbach (B).

Detailinformationen zu den heute präsentierten Personen: <https://ichkandidiere.servuspartei.at/>



Weitere Kandidatinnen und Kandidaten sollen in den kommenden Wochen präsentiert werden.

Unter dem Motto „Was war mei Leistung?“ rechnet Spitzenkandidat PIRKER im Rahmen der Pressekonferenz außerdem mit den Altparteien ab und gibt gleichzeitig die Marschrichtung für die SERVUS Partei vor:

„Jetzt, kurz vor der Wahl, kommen plötzlich alle drauf, dass sie eh schon immer einen Plan gehabt hätten. Und uns stellt sich da die Frage: „Was war ihre Leistung?“ Was war die Leistung der bisherigen Regierungen, was war die Leistung der bisherigen Opposition? Wer oder was hat sie bisher gehindert, das Richtige zu tun?“, so PIRKER.

Die SERVUS Partei sieht drei wesentliche Gründe, warum wir in Österreich heute da stehen, wo wir sind: Erstens sind jenen Altparteien, die bisher für die politische Mitte zuständig gewesen wären, die Sorgen der Menschen scheinbar vollkommen egal. Zweitens denken sie offenbar, dass bestimmte Probleme wie Migration einfach wie von Zauberhand von selbst verschwinden, wenn sie diese nicht ansprechen. Und drittens haben sie ein konkretes Interesse daran, dass Probleme möglichst lange bestehen bleiben, weil sie sonst auf dieser Welle nicht mehr reiten könnten.

Spitzenkandidat PIRKER und das gesamte SERVUS-Team zeigen sich entschlossen, alles zu tun, was nötig ist, damit auch die nächsten Generationen ein Österreich erleben, das zu den lebenswertesten Plätzen der Welt gehört: In Wien genauso wie im Salzkammergut und in jedem unserer Bundesländer. Ein Österreich, das als neutraler Staat Teil einer europäischen Gemeinschaft ist, ein Österreich, das sich positiv und lösungsorientiert in der EU einbringt, ohne dabei die eigene Identität zu vergessen. Ein Österreich, das ein lukrativer Standort ist für innovative Unternehmen und ein sicheres Land für alle Menschen, die hier leben. Ein Land, in dem niemand zurückgelassen wird.

Auch in Politikfeldern die zum Spielball ideologischer Positionen der Altparteien geworden sind, ist SERVUS überzeugt, ein Teil der Lösung sein zu können:

- Privateigentum und trotzdem leistbare Wohnungen.
- Soziale Sicherheit und trotzdem eine leistungsorientierte Gesellschaft.
- Ein sofortiger Stopp bei illegaler Zuwanderung und trotzdem – oder vielleicht gerade deswegen – ein attraktives Land für qualifizierte Kräfte aus aller Welt sein.
- Spitzenleistungen in der Schule und trotzdem niemanden zurücklassen.

Abschließend fordert Spitzenkandidat PIRKER dazu auf, das Antreten der SERVUS Partei bei der Nationalratswahl zu unterstützen:

„Wir brauchen jetzt Ihre Unterstützungserklärung, damit wir bei der Nationalratswahl antreten dürfen und unsere Ideen und Konzepte präsentieren können. Weil es genau darum geht: Wer hat die besten Ideen? Wer hat die sinnvollsten Konzepte? Wer ist Teil der Lösung?“

Bilder, Videos und Links:

- Vorstellung der Kandidaten: ichkandidiere.servuspartei.at
- Download Parteiprogramm: www.servuspartei.at/presse
- Text Ansprache Parteigründer PIRKER: www.servuspartei.at/presse
- Videos: www.servuspartei.at/video
- Bilder zur redaktionellen Verwendung: www.servuspartei.at/presse

Kontakt & Rückfragen:

presse@servuspartei.at